

Cuatro estrategias para defenderse de riesgos en la adquisición de VMware

La adquisición de VMware por parte de Broadcom ha suscitado una cierta preocupación entre los clientes acerca de los cambios en los precios, el soporte y la futura inversión en productos. Por ejemplo, si Broadcom consolida las ofertas de VMware de dos bundles, puede producirse un aumento de los precios, a medida que ciertos productos dejen de estar disponibles. Además, las categorías superiores de soporte solo están disponibles para las soluciones más caras, lo que puede llevar a los clientes a contratar en exceso para lograr el soporte que desean.

Una forma estupenda de reducir su exposición a estos riesgos es limitar las inversiones adicionales en VMware, llevando sus cargas de trabajo a una nueva plataforma o redistribuyendo sus cargas de trabajo de forma más equilibrada entre on-premise y la nube. Nutanix proporciona una plataforma unificada con servicios de datos y operaciones consistentes en todos los entornos de nube, edge y núcleo. Gracias a estas estrategias, podemos ayudarle a reducir el riesgo, modernizar su estructura de TI y preparar su negocio para un futuro en la multicloud híbrida.

1

Construya pensando en el futuro en una plataforma moderna

[Nutanix puede ayudarle a avanzar con confianza](#) sin frenar la innovación. Puede ejecutar Nutanix, incluyendo nuestro hipervisor integrado Nutanix AHV, para IA, aplicaciones modernas y otras cargas de trabajo nuevas, conservando su SAN actual para las cargas de trabajo existentes. También facilitamos la ejecución en sitios nuevos de sus actuales cargas de trabajo, entre ellas las de Microsoft SQL Server, SAP ERP, desarrollo y pruebas, recuperación ante desastres o de edge.

2

Reemplace su SAN actual por Nutanix Cloud Platform

[Sustituya la complejidad por la sencillez](#) al reemplazar su infraestructura SAN tradicional por la solución Nutanix Cloud Platform (NCP), basada en nuestra infraestructura hiperconvergente, líder en el sector. NCP proporciona una experiencia similar a la de la nube gracias a su rendimiento optimizado y a una alta disponibilidad para aplicaciones nativas de la nube y de IA, así como para las aplicaciones tradicionales esenciales para el negocio. Las licencias de Nutanix incluyen AHV de Nutanix, un completísimo hipervisor de categoría empresarial construido para la implementación de multiclouds híbridas, sin coste adicional.

3

Redistribución entre on-premise y la nube

Si busca una forma sencilla de reducir el riesgo [trasladando cargas de trabajo de la nube pública](#), Nutanix puede ayudarle. Gracias a la movilidad de las licencias y a la migración sin problemas a Microsoft Azure y AWS, Nutanix elimina la costosa y lenta refactorización y el cambio de plataforma. También puede emplear sus créditos de nube existentes o avanzar hacia la culminación de sus compromisos adquiriendo servicios de nube y licencias de Nutanix en sus respectivos mercados.

4

Optimice las inversiones existentes en VMware y logre el máximo valor

[Nutanix se integra a la perfección con las soluciones de VMware](#), lo que le permite emplear sus licencias de VMware vSphere en nuestra moderna plataforma. Así, usted podrá seguir disfrutando del valor añadido de sus actuales licencias de VMware al tiempo que reduce riesgos mediante la ejecución de aplicaciones modernas de VM, tradicionales y en contenedores, en nuestra probada infraestructura hiperconvergente, tanto on-premise, como en la nube y el edge.

Conozca la opinión de nuestros clientes

“

Escogimos Nutanix para que nos ayudara a modernizar la estructura de TI de nuestro entorno existente de VMware que ya no podía soportar nuestras necesidades, cada vez mayores, sobre todo si tenemos en cuenta el aumento de los costes.

Paul Straton

Gerente de infraestructura y seguridad,
Day Lewis Pharmacy

“

Nutanix nos proporciona grandes ventajas respecto a los costes, y prevemos que también nos reportará beneficios a largo plazo, ya que nos proporciona una estructura escalable que seguirá cubriendo nuestras necesidades.

Bob Fishtrom

Director de servicios de tecnología de la información,
distrito de secundaria de Mountain View, Los Altos

Empiece ahora mismo

Si le preocupan los posibles impactos negativos de la adquisición de VMware por parte de Broadcom, sepa que Nutanix puede ayudarle a minimizar riesgos y reducir costes. Somos líderes del sector con una puntuación media de Net Promoter Score de 90 durante 7 años, y unas herramientas, servicios y formación de migración muy fáciles de usar. Todo ello permite que migrar de las soluciones de VMware a Nutanix sea algo sencillo y rápido.

[Más información](#)